

## Rauchverbot in Gaststätten - Ja oder Nein?

Das F Thema „Rauchverbot in Gaststätten – Ja oder Nein“ ist in F letzter Zeit ein sehr häufig diskutiertes Thema. Man findet viele Argumente, die dagegen sprechen würden. Andererseits kann man sicher viel mehr Argumente nennen, die für das Rauchverbot sprechen. Aus diesem Grund möchte ich das Thema näher diskutieren L.

Jeder weiß F, dass das F Rauchen von Zigaretten schädlich oder sogar gefährlich sein kann, vor Tallem bei den Kindern und Jugendlichen, die oft zu früh zu einer Zigaretten greifen. Warum tun sie das? Weil sie erwachsen wirken wollen und glauben mit Hilfe einer Zigaretten, ist es leichter zu schaffen. Man ist einfach cool.

Man könnte auch ein weiteres Argument nennen, das für das Rauchverbot spricht. Tabakrauch ist passiv eingeatmet extrem krebserregend und birgt ebenfalls das Risiko, an einer chronischen FLungenerkrankung, Bronchitis und anderen gefährlichen Krankheiten zu erkranken. Gerade das Immunsystem von Kindern ist noch nicht vollständig ausgereift, deshalb sind die Kinder in den Raucherfamilien stark gefährdet.

Trotz all dieser Gründe darf nicht übersehen werden, dass viele Wirte lieber Raucherlokale betreiben, weil sie angeblich mehr Geld verdienen, als in den Nichtraucherlokalen. Die Leute sind es noch sehr oft gewohnt, nach ihrem Essen oder zu einem Bier eine Zigarette zu rauchen. Auch der Staat hat ein berechtigtes Interesse daran, dass die Menschen viel rauchen. Schließlich bringt jeder Raucher Steuern in die Staatskassa.

Deshalb T sind die Gründe für das Rauchen in Gaststätten durchaus nachvollziehbar, aber gesundheitlich sind sie doch nicht vertretbar.

Meiner Meinung nach,, soll jeder für sich entscheiden, ob er raucht oder nicht beziehungsweise T ob er in ein Raucherlokal geht oder nicht. Ich persönlich bin strenger Nichtraucher und würde mich für das Rauchverbot in den Gaststätten aussprechen. Auch als Mediziner können mich die Gründe der Gegner nicht überzeugen. K

K 1,5/2

T 2,5/3

L 5/5

F 5/5

Ges. 14/15